



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Polsek Gempol Respon Cepat laporan Masyarakat Bantu Padamkan Api kebakaran lahan kosong

Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID

Sep 14, 2023 - 14:32



CIREBON - Masyarakat Desa Palimanan timur Kecamatan Palimanan Kabupaten Cirebon menjadi saksi dari peristiwa yang menyedihkan ketika api melahap lahan kosong milik PT.PATRIA yang berada di wilayah tersebut. Kebakaran ini telah menimbulkan kekhawatiran di masyarakat setempat, tetapi

tindakan cepat telah diambil untuk mengendalikan situasi.

Polresta Cirebon langsung bergabung dengan Tim Pemadam Kebakaran dan TNI, maupun Masyarakat sekitar, Rabu malam (13/09/2023) pukul 21.30.Wib, Tim gabungan langsung berupaya melakukan proses pemadaman api, terang Kapolsek Gempol Kopol MUNAWAN., S.H.

Tak hanya personel Polsek Gempol dan Koramil 2016/Gempol saja, tetapi Masyarakat sekitar dan Tim Pemadam kebakaran Unit Palimanan berjibaku untuk memadamkan api yang membakar lahan kosong milik PT.PATRIA tersebut, dalam kesempatan itu juga diturunkan satu unit kendaraan pemadam kebakaran untuk membantu proses pemadaman api yang melanda lahan kosong milik PT.PATRIA tersebut sambungnya.

Kebakaran lahan adalah ancaman serius bagi lingkungan dan ekosistem alam. Oleh karena itu, kerjasama semua pihak, termasuk warga, sangat diperlukan untuk menjaga kelestarian lingkungan dan mencegah tragedi serupa terjadi di masa depan. Tim pemadam kebakaran dan Polsek Gempol serta Koramil 2016/Gempol terus bekerja keras untuk mengatasi kebakaran ini, dan harapannya agar api segera dapat dipadamkan dengan sukses.

“Dalam situasi seperti ini, kami sangat mengharapkan kerjasama dan kesadaran bersama dari seluruh masyarakat. Pembakaran lahan dan hutan (karhutla) bukanlah tindakan yang hanya berdampak buruk pada lingkungan, tetapi juga dapat membahayakan nyawa dan harta benda kita semua. Kita semua berbagi tanggung jawab untuk menjaga kelestarian alam dan lingkungan yang kita cintai”, Ucap Kapolresta Cirebon Kombes Pol ARIF BUDIMAN., S.I.K., M.H melalui Kapolsek Gempol Kopol MUNAWAN., S.H.